## Amar a sus enemigos Mateo 5:21-48 El 9 de febrero

Versículo para memorizar: Menores – Amen a sus enemigos. Mateo 5:44

Mayores – Amen a sus enemigos y oren por quienes lo persiguen.

Mateo 5:44

#### Metas de la Lección

Explicar lo que significa amar a sus enemigos Decir cómo Jesús amó a sus enemigos Compartir cómo podemos amar a otros

### Tiempo de Bienvenida

¿Cuántos de ustedes enviarán tarjetas para el día de San Valentín a sus enemigos (o al bravucón de la clase)? ¿Por qué no? Vamos a ver lo que Jesús dijo sobre esto.

## Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Jesús se sentó en una ladera y enseñó muchas cosas a la gente. Él les dijo que la venganza es para Dios y no para nosotros. Si alguien nos lastima, Jesús dijo que no les enfrentamos. De hecho, Él nos dice que seamos agradables con ellos.

En Lucas 6:31, hay un versículo que a veces es llamado "La regla de oro." Dice que hagas a otros lo que tú quieres que ellos te hagan a ti.

Una lección importante que Jesús enseñó fue del amor. ¡Él dijo que debemos AMAR a nuestros ENEMIGOS! Jesús no está hablando del tipo de amor cuando besamos. Él hablaba del tipo de amor que tienes para un mejor amigo.

Es difícil tener este tipo de amor para un enemigo. Jesús quiere que amemos a otros sin importar lo que te han hecho a ti. Dios creó a todas las personas y Él les ama, sin importar como lucen o la actitud que tienen.

Pues, Dios ama a la persona, pero no ama el comportamiento incorrecto. Él quiere que lo amemos y que lo sigamos con TODO nuestro corazón. Eso significa que tenemos que hacer las cosas a su modo y tratar a los demás con amabilidad y cariño y no con crueldad y coraje. Piensen en una forma en la que puedan amar a sus enemigos. Cuando los aman realmente, ya no son sus enemigos.

Jesús nos da un ejemplo de cómo Él amó a sus enemigos. Cuando estaba orando en el jardín, los soldados vinieron a arrestarlo sin ninguna razón. No peleó ni pidió a Dios que los lastimara. En vez de eso, se fue libremente con los soldados. Aún cuando los soldados le escupieron y lo golpearon, los amó. ¡Y aún cuando estaba en la cruz, Jesús le pidió a Dios que los perdonara! ¿Pueden creerlo?

¡Jesús nos ama también! Él murió y resucitó para que nosotros pudiéramos vivir en el cielo con Dios un día. Debemos creer y confiar en Jesús. Él murió por todas las cosas malas que hemos hecho. Debemos confiar en Él y pedirle que venga a nuestra vida. Jesús se quedará con nosotros para siempre y nos llevará al cielo un día. ¿Tú crees en Jesús? Podemos compartir contigo como creer; solo pregunta.

# Lección para preescolares para Ama a sus enemigos

Pregunte a los niños, ¿Qué piensan cuando ven un corazón? (Pensarán quizás en el día de San Valentín, en cuanto aman a sus mamas, etc.) En este día, vamos a escuchar y a aprender de la gente que Dios quiere que amemos.

Un día Jesús, se sentó y habló con sus amigos. Les dijo que Dios los amaba mucho. También les dijo que debían ama a otras personas. Jesús les dijo a sus amigos que ellos debían amar a todos, no solo a la gente que fuera agradable con ellos.

Ellos quizás estaban sorprendidos pues no podían creer que Jesús quería que amaran a TODA la gente. Era fácil amar a la gente que era agradable y amable con ellos. Es mucho más difícil amar a la gente que no es agradable.

Jesús también le dijo a la gente que ayudaran a otros de la misma forma que ellos querían ser ayudados. ¡Eso significa que si queremos que alguien sea agradable con nosotros, también nosotros debemos serlo con los demás!

Jesús realmente le dijo a la gente que fueran agradables y que amaran a TODA la gente. También les dijo que Dios también amaba a todos y que se preocupaba por TODA la gente. Jesús quiere que nosotros seamos amables con otros también. Quiere que amemos y que nos preocupemos por otros así como Él se preocupa por nosotros.

Oremos y pidámosle a Dios que nos ayude a ser amables con TODA la gente esta semana.

#### Manualidades

Traiga dos imanes uno que rechace el objeto y otro que lo atraiga. Ponga los dos imanes sobre el lado opuesto. Ponga los dos imanes sobre el lado opuesto. Ponga los dos imanes sobre el lado opuesto. Intente deslizarlos juntos. Conforme se rechazan, comparta como se siente la gente ante sus enemigos. Después voltee los imanes para que se atraigan, explique que Jesús quiere que amemos a nuestros enemigos y que oremos por aquellos que nos quieren lastimar. Muestre a los niños cómo los imanes se atraen.

Este fin de semana antecede al día de San Valentín. Tome un tiempo para traer o hacer tarjetas para los niños (y para dar a otros). Comparta cuánto los ama Jesús.

Utilice un cuchillo en forma de corazón para cortar pan. Unte mantequilla o crema de cacahuate (si no tiene un cuchillo en forma de corazón, trate de cortar el pan en forma de corazón con un cuchillo normal.)

Pegue la carátula de reloj en un plato desechable. Comparta cómo Jesús ama a todos y tiene tiempo para cada uno de nosotros. Explique que debemos amar a otros y preocuparnos por ellos.

Haga la cruz de corazón. Corte y pida a los niños que escriban su nombre en un lado y el nombre de otra persona por la que quieran orar. Después una los corazones y comparta cómo Jesús puede remediar cualquier problema o herida que tenemos con otra persona.

Utilice el molde para hacer un sobre inusual. Escriba el versículo adentro y comparta con otros. Una las cuatro esquinas y meta bien la última esquina para que quede en forma de espiral.